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Top 5 Sachstandsbericht des Wirtschaftsrates

 
Herr Duwe berichtet über seine ehrenamtliche Tätigkeit als Wirtschaftsrat. Er infor-
miert zudem, dass die Zusammenarbeit zwischen der Stadt und dem Gewerbever-
ein gut funktioniert. 

Der Bürgermeister fügt ergänzend hinzu, dass Treffen mit dem Wirtschaftsrat im 
14-tägigen Rhythmus stattfinden. Bemerkenswert ist aus Sicht des Bürgermeisters, 
dass der Wirtschaftsrat von den Gewerbetreibenden angesprochen wird und das 
Maß an Vertraulichkeit stets von ihm eingehalten wurde. Positiv anzumerken ist 
auch seine Teilnahme bei Firmenbesuchen.

Herr Duwe merkt an, dass durch seine Tätigkeit als Wirtschaftsrat auch bestehen-
de Vorurteile abgebaut werden konnten. 
  


